

DiKOM-Expo

## Nachlese zu Hannover

**[16.02.2012] Als gelungene Mischung aus hochwertigen Vortrags-, Diskussions- und Ausstellerangeboten hat DiKOM-Projektleiter Hans Rosenberger die DiKOM Nord bezeichnet, die vergangene Woche in Hannover stattfand.**

Vom 7. bis 8. Februar 2012 präsentierte die DiKOM Nord im Hannover Congress Centrum Produkte, Lösungen und Dienstleistungen für Entscheider, IT-Fachleute und -Anwender aus Kommunen und anderen Körperschaften des öffentlichen Rechts. Laut Veranstalter H & K Messe wurde der Ausstellungsbereich von führenden Anbietern von Informationstechnologien gestaltet. Zudem sei ein hochwertiges Rahmenprogramm mit über 30 Fachvorträgen geboten worden. Das zweitägige Forum Kommune21 habe sich als Besuchermagnet erwiesen. In praxisnahen Vorträgen wurden die Herausforderungen bei der Einführung von Dokumenten-Management- und Vorgangsbearbeitungssystemen beleuchtet. DiKOM-Projektleiter Hans Rosenberger erläuterte: „Ich bin mir sicher, dass es uns auf der diesjährigen DiKOM Nord gelungen ist, die richtige Mischung aus hochwertigen Vortrags-, Diskussions- und Ausstellerangeboten gefunden zu haben.“ Mit der DiKOM-Expo solle auch in schwierigen Zeiten eine Plattform für den fachlichen Austausch zwischen Besuchern, Ausstellern und Referenten geboten und dabei der kommunale IT-Bereich und verwandte Segmente so komplett wie möglich abgebildet werden. Mit Blick auf die beiden weiteren Messen – die DiKOM Süd vom 8. bis 9. Mai 2012 in Wiesbaden und die DiKOM Ost vom 18. bis 19. September 2012 in Leipzig – ergänzt Claus Hähnel, Geschäftsführer des Veranstalters H & K Messe: „Die DiKOM Nord hat einmal mehr gezeigt, dass eine konzentrierte Fachveranstaltung wie die DiKOM-Expo eine wichtige Plattform für das Zusammentreffen der Akteure in dieser Branche ist. Die Veranstaltung gilt vielen Besuchern und Ausstellern als die zentrale Fachmesse für kommunale IT-Belange.“

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, DiKOM Nord 2012, Forum Kommune21, Hans Rosenberger, Claus Hähnel